

COMMUNICATION DE M. CUMONT.
A PROPOS DE SILEX DU GRAND-PRESSIGNY
TROUVÉS EN BELGIQUE.

Dans ses *Notes sur quelques découvertes d'objets préhistoriques* (mémoire V de la Société d'anthropologie de Bruxelles, t. XXIII, 1904), M. Marcel De Puydt a présenté quelques instruments en silex du Grand-Pressigny, trouvés en Belgique. Il a constaté que ces trouvailles sont rares dans notre pays, mais a négligé de mentionner que dans la séance du 28 novembre 1892 (t. XI du *Bulletin de la Société d'anthropologie de Bruxelles*, p. 158, et pl. VI, n° 14, et pl. VII, n° 32), j'ai fait connaître deux lames pointues et en partie polies, en silex du Grand-Pressigny, trouvées à Rhode-Saint-Genèse.

A la séance du 25 juin 1900 (*Bulletin de la Société d'anthropologie de Bruxelles*, t. XIX, p. LXVIII), j'ai présenté de nouvelles pièces en ce même silex trouvées aussi à Rhode-Saint-Genèse.

Je regrette que mon confrère n'ait pas jugé utile d'indiquer ces précédentes trouvailles pour faciliter les recherches de ceux qui

s'occuperont plus tard de la dissémination des produits des ateliers du Grand-Pressigny dans notre pays. C'est pour réparer cette lacune du travail de M. De Puydt que je crois bien faire de publier ces observations.